
令和６年度和光市立本町小学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時 令和６年３月１８日（月） １１：００～１２：００ 

 

２ 場  所 和光市立本町小学校 小会議室 

 

３ 出席者  別所 早苗、平内 紀子、伊藤 弘嗣、渥実 玲子、松本 直美、 

菊池 恵子、石田 美賀子、小寺 恵理子、宇田川 隆行 

 

４ 協議内容 ⑴令和６年度学校経営方針について 

       ⑵その他 

 

（質問・意見・感想） 

 学校「令和６年度は、学校教育目標を かがやく子 ゆたかな子 たくましい子 とし

て学校経営を行っていく。時代の変化を考慮し設定した。」 

委員「時代の変化を考慮し、学校教育目標を見直すことはとても良いことであると感じ

る。目標に向けて教職員が一丸となって教育活動を行うことはとても大切なこと

である。」 

 

学校「ＩＣＴの活用も進んできているので、情報モラル教育に力を入れて取り組んでい

く。」 

委員「子供たちが成長し社会に出るころには、ＩＣＴ活用がますます進んでいる。これ

からの教育は、ＩＣＴの活用が必ず必要になってくるので、情報モラル教育を家

庭と連携しながら進めていって欲しい。」 

 

学校「全国的にいじめなどの報道が増えてきていると感じている。学校生活アンケート

の計画的な実施等、子供たちの状況をしっかりと把握し、必要がある場合は早期

に対応を図っていく。心の教育についても重点を置いていく。」 

委員「本町小の子供たちは、朝の登校でも元気に挨拶をしてくれたり、顔を覚えてくれ

て気軽に話しかけてくれたりと、本当にやさしい子供たちだと感じている。楽し

い学校生活を送るためのアンケート実施などはよいと思う。」 

 

学校「ＨＰや学校だよりなどで進んで教育活動の様子を発信していく。また、授業参観

などで来校する機会も増えていることから校内の掲示も充実させていく。」 

委員「今日、来校した時に昇降口に書初めの掲示がされていて、子供たちの頑張りを感

じられてよかった。ぜひ、校内掲示にも力を注いで欲しい。」 

 

５ 閉会 


